

Perdana di Lampung, Wagub Launching Billing System Penyaluran Pupuk Bersubsidi

By : mm/kominfo 06-04-2016 15:41:37

KALIANDA - Bupati Lampung Selatan DR. H. Zainudin Hasan, M.Hum mendampingi Wakil Gubernur Lampung Bachtiar Basri melaunching Uji Coba Pola Billing System Penyaluran Pupuk Bersubsidi di Provinsi Lampung.

Launching yang perdana dilaksanakan di Provinsi Lampung bahkan kali pertama diterapkan secara nasional ini, digelar di Kantor PT. Bank Lampung Cabang Kalianda, Rabu (6/04).

Turut hadir Dirjen Sarana dan Prasarana Kementerian Pertanian RI DR. IR Muhrizal Sarwani, M.Sc, Direktur Utama beserta Komisararis Utama PT. Bank Lampung.

Terobosan ini merupakan sebagai salah satu upaya untuk memberikan pelayanan kepada pahlawan pangan (para petani) agar pupuk bersubsidi tersalurkan sesuai dengan prinsip 6 tepat (tepat jenis, jumlah, harga tempat, waktu, dan mutu).

Pada kesempatan itu, Zainudin menyampaikan ucapan terima kasih serta rasa bangga atas sistem baru yang diluncurkan Pemerintah Provinsi Lampung bekerjasama dengan PT. Bank Lampung. "Saya merasa senang dan bangga karena Kabupaten Lampung Selatan, tepatnya di Kecamatan Candipuro menjadi pilihan pertama uji coba Pola Billing System Penyaluran Pupuk Bersubsidi di Provinsi Lampung," ujar Zainudin.

Selain itu, Zainudin berharap program tersebut dapat terlaksana dengan baik. Sebab katanya, sistem ini dapat mempermudah para petani untuk mendapatkan pupuk bersubsidi. "Jadi nanti pada saatnya musim tanam tidak ada lagi petani yang mengeluh tidak tersediannya pupuk bersubsidi. Tidak ada kata tidak berhasil, karena ini akan menjadi percontohan, maka harus berhasil," tegas Zainudin.

Dirinya juga meminta semua pihak untuk mendukung dan mensukseskan program tersebut, sehingga tidak terjadi lagi permasalahan yang menyangkut kelangkaan dan kekurangan pupuk bersubsidi bagi para petani. "Saya pinta camat, kepala desa dan semua dinas terkait harus mendukung penuh program baik ini. Dan semoga melalui sistem ini dapat mengurangi apa yang menjadi keluhan masyarakat khususnya masyarakat petani di desa," harap Zainudin.

Disisi lain Wakil Gubernur Lampung Bachtiar Basri mengatakan, dirinya sangat mengapresiasi program tersebut. Dirinya meminta kepada para bupati/walikota untuk mengawal sistem ini. "Ini merupakan satu-satunya di Indonesia dan merupakan contoh penyaluran pupuk bersubsidi menggunakan sistem komputer. Kita ingin menjadikan Provinsi Lampung nomor satu di segala bidang," ungkapnya.

Sementara, pelaksanaan Uji Coba Sistem Pupuk Bersubsidi di Provinsi Lampung ini akan dilakukan secara bertahap yang dimulai di Kecamatan Candipuro, Kabupaten Lampung Selatan, dan selanjutnya secara bertahap di kabupaten lainnya.